



2 Pièces

45 m²

Réf. W-02TWKF

598 500 €

Paris 2^Eme

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75002 - Bonne Nouvelle - En plein cœur du quartier Notre Dame de Bonne nouvelle, Engel&Voelkers vous propose, dans un bel immeuble entièrement rénové et sécurisé par digicodes, un appartement rénové et décoré par un décorateur d'intérieur. Une pièce à vivre avec une cuisine semi ouverte équipée, une chambre, une salle d'eau et des toilettes. Une cave. Vue sur l'église Notre Dame de Bonne Nouvelle. L'appartement peut être vendu meublé. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 22 lots. Procédure en cours : NO Charges annuelles moyennes 1 035 €. Taxe foncière 830 €. DPE : E (329 ...

Paris 75002- Bonne Nouvelle- In the heart of the Notre Dame de Bonne nouvelle district, Engel&Voelkers offers you, in a beautiful building entirely renovated and secured by digicodes, an apartment renovated and decorated by an interior decorator. A cellar .A living room with a semi-open fitted kitchen, a bedroom, a shower room and a toilet. View of the Notre Dame de Bonne Nouvelle church. The apartment can be sold furnished. Joint-ownership of 22 lots. Pending proceeding : NO Average annual charges: 1035€. Property tax: 830€ ECD: E (329 Kwh/m²/year) GES: B (10 kgCO₂/m²/year) Estimated annual energy ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

